
https://for
ms.gle/r4
a4EtEdtE1
Z581y5

すべて日曜日、午前９時30分～11時30分【全12回】

はじめての日本語ひろば

令和６年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用
静岡県地域日本語教育体制構築事業

無料

日本人と 交流して 楽しく 日本語を 覚えます！

日本人と 交流して、生活に 必要な、

簡単な 日本語を 覚えます。

電話番号：0538-44-3138

袋井市役所 多文化共生推進課 多文化共生係

2024年度 袋井市

申し込みは
こちらから！

６月14日(金曜日)から７月26日(金曜日)まで

電話 または QRで 申し込み してください。

袋井市教育会館４階大会議室 （住所：新屋1-2-1）または

袋井国際交流センター （住所：新屋1-1-15）

袋井市に 住んでいる人や 働いている人で、

年が16歳以上の人

どこで

だれが

申し込み

いつ

内 容

にほんご

にほんじん こうりゅう たの にほんご おぼ

むりょう
ねんど ふくろいし

にちようび ごぜん じ ぷん じ ぷん ぜん かい

ふくろいこくさいこうりゅうせんたー

ふくろいしきょういくかいかんよんかいだいかいぎしつ

ふくろいし す ひと はたら ひと

とし さいいじょう ひと

じゅうしょ あらや

にほんじん こうりゅう せいかつ ひつよう

かんたん にほんご おぼ

じゅうしょ あらや

がつ にち きんようび がつ にち きんようび

でんわ もう こ

ふくろいしやくしょ たぶんかきょうせいすいしんか たぶんかきょうせいかかり

もう こ

でんわばんごう

ない よう

もう こ

※20人まで 参加できます。
にん さんか

←にほんご、Português、English、中文

‣‣‣予備日
よ び び
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